

Nueva Coordinadora Local en Izquierda Unida

Pablo Arenas sigue al frente de la misma

Redacción

Miércoles 7 de febrero de 2018 - 18:29



Siguiendo el proceso de renovación tanto a nivel federal, autonómico, como provincial, la Asamblea Local de Izquierda Unida de Priego ha elegido a su nueva Coordinadora Local.

Según la nota de prensa remitida por IU, los nuevos estatutos federales y andaluces han señalado unos cambios en la denominación de los órganos colegiados de dirección de las Asambleas Locales. De este modo, el antiguo Consejo Local pasa a denominarse

Coordinadora Local.

En el caso de Priego, la Coordinadora Local se encuentra encabezada por Pablo Arenas, que ha renovado designación como coordinador, mientras que Vanesa Tauste también continúa como nueva secretaria de Organización y Finanzas.

Los órganos de dirección de la Coordinadora Local se completan con Nuria Ortiz como responsable del área de política institucional, Manuel Rodríguez como responsable de acción política, y Francisco del Caño como responsable de Comunicación

Como se añade en la citada nota, estas seis personas que integran la nueva Coordinadora Local, “han asumido las responsabilidades de gestionar y llevar a la práctica las propuestas de acción política de manera participada con el resto de compañeros y compañeras de la Asamblea Local, que seguirá tomando sus decisiones más importantes como máximo órgano de dirección en nuestra localidad”.

Por último, el comunicado remitido hace constar que desde Izquierda Unida de Priego, “seguiremos trabajando con responsabilidad, honestidad, y constancia para conseguir que nuestra localidad progrese en todos sus ámbitos y desarrolle al máximo sus potencialidades”.